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ASSEMBLÉE NATIONALE
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intérieur
Question écrite n° 65766

Texte de la question

M. Marc Dolez appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la sous administration de la préfecture du
Nord. En effet, la répartition des effectifs par préfecture fait apparaître, de manière constante, que le Nord ne
bénéficie que de 3 agents par tranche de 10 000 habitants contre 4, 5 voire 8 et plus dans d'autres. C'est
pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer s'il entend prendre des mesures pour rééquilibrer les moyens
mis à la disposition de la préfecture du Nord.
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